## Ansgarhaus feierte Internationalen Abend - von Mexiko bis zu den Philippinen



Erfreuten jung und alt im Ansgarhaus: die Tänzerinnen der philippinischen Folkloregruppe

Da ging es um die halbe Welt Anfang Juni beim Internationalen Abend im Oekumenischen Altenzentrum Ansgarhaus, in der Olbersstraße. Für ihre Bewohner hatte das emsige Organisationsteam um Einrichtungsleiterin Martina Pfennig dabei sowohl Kulinarisches als auch Kulturelles auf die Beine gestellt. So motivierte die eingeladene Vorsitzende des Landesverbandes Seniorentanz, Sabine Blume, die Anwesenden zum rhythmi-

schen Mitmachen beim "Tanzen im Sitzen" zu Folklore- und mehr Klängen aus Deutschland und Mexiko, die Küche verwöhnte mit Köstlichkeiten aus der philippinischen Küche und die von Dieter Hünerberg und seiner Frau Daisy geleitete Folklore-Tanzgruppe "Bamboo Filipino Magkabalikat", aus Langenhagen, verzauberte mit ihrem Charme und tänzerischen Können. Viel Applaus und Zugaben waren der verdiente Lohn.